

CNIB Post-Secondary Scholarships

(L'information en français suit)

CNIB's Post-Secondary Scholarships are awarded to Canadian students who are blind or partially sighted for the purpose of pursuing their post-secondary studies. These scholarships range from \$1,000 to \$5,000. Students will only need to submit one application form to be considered for all the scholarships available.

Award Name: CNIB Post-Secondary Scholarship

Eligible Fields of Study: any

Type(s) of Program: high school entering B.A.

Further Criteria:

- Blind or partially sighted (less than 20/70 corrected vision)
- A secondary school graduate entering post-secondary education
- A Canadian citizen or have held landed immigrant status for one year prior to the date of application
- Students should have a high degree of motivation and independence, and should be able to demonstrate a reasonable level of personal achievement

Requirements:

1. Application form
2. An eye report from an optometrist or ophthalmologist
3. At least one letter of reference from a teacher or school official
4. An indication of graduation from a secondary education program
5. An essay of no more than two pages on the topic "My abilities vs. my disability"

Value: \$1,000 - \$5,000

Application Deadline: May 31st, 2018

For further information, please contact http://www.cnib.ca/en/about/Scholarships-Awards/awards/Scholarships/Pages/CNIB_Scholarships.aspx

Bourses d'Études Postsecondaires INCA

Les bourses d'études postsecondaires sont décernées à des étudiants canadiens aveugles ou ayant vision partielle afin de leur permettre de fréquenter un établissement postsecondaire canadien. Les bourses d'études postsecondaires varient de 1 000\$ à 5 000\$. Les candidats n'ont qu'à soumettre une seule demande dûment remplie pour que leur candidature soit considérée pour toutes les bourses d'études offertes.

Nom de Bourse: Bourse d'Étude Postsecondaire INCA

Domaine d'Étude: aucun

Type(s) de Programme: étudiants qui commencent leurs études post-secondaires

Autres Critères:

- Aveugles ou vivre avec vision partielle (moins 20/70 avec correction)
- Diplômés d'études secondaires inscrits dans un établissement postsecondaire
- Citoyens canadiens ou immigrants admis depuis un an à la date de leur demande de bourse
- Les élèves doivent être fortement motivés et autonomes, avoir des résultats scolaires convenables et démontrer que la bourse d'études leur sera utile.

Document Requis:

1. Un formulaire de demande de bourse dûment rempli
2. Un rapport visuel signé par un optométriste ou un ophtalmologiste
3. Une ou plusieurs lettres de recommandation rédigées par un enseignant ou un représentant d'un établissement scolaire
4. Un avis indiquant qu'il obtiendra son diplôme d'études secondaires
5. Une dissertation d'au plus deux pages ayant pour thème : « Mes habiletés en opposition à ma déficience »

Montant de Bourse: 1 000 \$ - 5 000 \$

Date Limite: 31 Mai 2018

Pour plus d'information, veuillez consulter <http://www.cnib.ca/fr/apropos/prix/bourses-etudes/filwoodcock/Pages/default.aspx>